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本日　６月28日㈬ 18：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　最　　終　　夜　　間　　例　　会

次週　７月５日㈬ 12：30  ザ クラウンパレス新阪急高知

　　　 　会 長 ク ラ ブ 運 営 方 針 発 表

第2579回　例会報告／令和５年６月14日　天候　くもり
◇ロータリーソング
  「めだかの学校」
◇お　客　様
　ビジター　西山正純さん（来月入会予定）
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
　通常例会は余すところ
あと２回となりました。
私の原点というか、期初
に当たってクラブ計画書
に書かせていただきまし

たが、今年のテーマは「ロータリアンになろ
う」としていました。
　私の思うロータリアンのあるべき姿は、一
事業家として職業奉仕を全うして、その結果、
顧客に利便性を与え、自らも適正な利益を得
る。その得た利益から国、県、市といった公
共の団体に税金という形で貢献します。それ
から、当然、会社の経営に参画して貢献して
くれた社員に給料を払う。その給料の中から
税金や社会保険料などという形で、社員たち
も社会に貢献する。この一連の流れが、私た
ち職業人のあり方だし、国の運営、引いては
世界中の今繁栄している自由民主資本主義の
国々の基本だと思います。
　また、職業奉仕を全うしたのちに余力があ
れば、各々それぞれの形で社会にボランティ
アであるとか寄付をしたりしたらどうかとい
うのがあります。
　これには手厳しいロータリーの職業奉仕原

理主義者からの意見がありまして、そんな余
力なんてないだろう、もしあるならば、もっ
ともっと職業奉仕に全うすべきだという意見
があることをかつて聞いたことがあります。
厳しくも面白い意見だなと感心したことを覚
えています。
　職業奉仕の重要さなどは、当たり前で、い
まさら繰り返すことではないとの反論も大変
えらい方からきいたこともかつてありました。
　私はロータリーというのは、ベテランの方
よりもむしろ入会間もない方、ロータリーに
関してまだまだ勉強不足だと思っている方に
とって役に立つ会合であると実感できる場で
あるべきだと思います。こういう例会ももち
ろんのことですが、地区大会なんかはまさに
一番いい機会だと思うんですけど、わたしも
この前、地区大会や国際大会に出席してまい
りましたが、残念ながら昨今の地区大会にお
いては、そのような場にあまり遭遇しない。
特に今回の地区大会に関しては、ほとんどそ
の気配はなかったと、思い切って言わせてい
ただきます。
　国際大会に関しては、ロータリーの目的の
４番目に「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進すること。」とあります。そ
ういう意味合いでは国際大会の世界中の国々
から集い、祝う賑わいは非常に存在価値があ
るんだなと感じました。
　我々ロータリアンは、あくまで民間人です

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

から国に貢献するというのはあくまでも結果
論であって、自らの事業をよりよいものにす
るという努力をすることが最重要なことです
し、それを互いに高め合うロータリアンの集
う会というのは、非常に意義あることだとい
うふうにつくづく思っています。
　今日は、西山正純さんが、来月入会予定と
いうことでお越しです。西山忠利さんは来月
から名誉会員となります。
◇米山記念奨学会より
　市川哲司会員
　（第１回米山功労者）

◇西山忠利会員挨拶
　私も数え年で90歳にな
り、今年の５月で車関係
の仕事も全て終わり、６
月に入ってからは毎日が
日曜日の生活をしており
ます。あとどのぐらいこ

の世の中におれるか分かりませんが、のんび
りと暮らしたいということで、今月いっぱい
をもって東ＲＣを退会させていただきたいと

思い、お願いしたところご快諾いただきまし
た。
　名誉会員として７月からは、在籍させてい
ただくということですので、ありがたく思っ
ています。来月の月初めには、息子と一緒に
出てくるつもりをしておりますので、今後と
もどうかよろしくお願いいたします。
　長い間いろいろお世話になりありがとうご
ざいました。
◇西山正純氏挨拶
　父が大変長らくお世話になりありがとうご
ざいました。７月から入会させていただくこ
とになりました。こういう世界はほとんど知
りませんので、ご迷惑をかけるかと思います
が、今後ともよろしくお願いいたします。
◇副幹事より
　本日例会終了後、次期役員会を行います。
出席をお願いします。
◇親睦委員会より
　本日、ラ・ヴィータにて18時半から高橋会
員の送別会を行います。会費 7,000円。
◇幹　事　報　告
・レターボックスに浦田会長からのプレゼン
トを入れています。

３．12月に地域発展及び青少年健全育成のた
め市内繁華街の防犯パトロールを、高知警
察署の協力のもとに行いました。
４．今年１月の「水曜会バザー」に協力しま
した。
５．明るいまちづくり貢献の一環として、街
灯設置を計画。まず高知あんしんセンター
前の歩道に街灯４基（ＬＥＤ）を設置し、
急患センターに訪れる人やあんしんセンタ
　ーに勤める人たちのために、安心して歩け
る明るい通りを提供しました。次年度も継
続事業としていただければと希望していま
す。
６．四国八十八か所に支援しました。
７．奉仕プロジェクト研究会に参加しました。
◎国際奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）

•短期交換・長期交換事
　業については中止にな
　りましたが、次年度は
　行われるということで、
　７月に短期の受け入れ
　があります。ホストフ

　ァミリーは浦田会長にお願いし、快諾いた
だきありがとうございました。
•書き損じはがきの寄付活動は、212枚、１
万3,874円を寄付しました。
•９月28日、高知工科大学経済学　助教授コ
スチャンチン・オヴシアンニコウ（ウクラ
イナ人）に、ウクライナ情勢について卓話
していただきました。
◎会員増強・退会防止委員会

（発表：野町和也）
　本年度、会員数53名か
らスタートし、６月末現
在54名となっています。
年度当初は増強目標を５
名としていましたが、最

終的には４名という残念な結果で、力が足り
なかった部分があったと思います。
　もう一つの目標であった、私自身が退会し
ないという部分はクリアされましたのでご容
赦いただきたいと思います。ご協力いただい
た鬼田幹事にお礼を申し上げます。
◎広報・ＩＴ委員会（発表：寺村　勉）
１．広報活動
①　ロータリー財団委員会が高知学芸中学 

　　校へ自転車の反射板
　　を贈る事業に対して、
　　マスコミ各社へ取材
　　の申し入れを行い、
　　テレビ各社が取材に
　　来てニュースに取り

上げられました。
②　当クラブの会員の医療機関の待合室に
「ロータリーの友」を配布

２．ＩＴ活動
①　クラブホームページの基本ページを新
年度版に更新
②　年間を通じて例会変更や週報を適時に
更新、アップ
③　ホームページの「クラブ活動報告」に
同好会活動など会員の投稿を掲載

◎米山記念奨学会委員会（発表：石川　健）
•普通寄付　　
　2022年７月
　　3,000×53名＝

 　　　　　15万9,000円
　2023年１月
　　3,000×54名＝

　　　　　　　　　　　　　　16万2,000円
　合計　32万1,000円
•特別寄付
　浦田会員、西森大会員が2022年８月に各
10万円。市川会員が2023年６月10万円。
　合計30万円
•2022年７月に米山の講を５名で組みました。
•2023年４月12日の例会で、米山記念奨学生
の田さんによる「これまでの奨学生活と日
本留学の成果」と題した卓話を実施。
◎クラブ奉仕委員会（発表：𠮷永光男）

　本年度、クラブ定款、
細則も一新。改めてクラ
ブ奉仕委員会とは、クラ
ブ奉仕の諸活動に対して
責任を持ち、特定分野の
委員会の監督、調整の任

務があるということで、要は、８つの委員会
のことを副会長として勉強しなさいというよ
うに私は捉えました。
　今年度は、２回の委員会を開催。１回目は、
各委員会の役割と引継書の確認。２回目は12
月に開催し、現在の状況はどのようなものか

•浦田健治　各委員長の皆さま、活動報告あ
りがとうございました。西山さん、今後とも
よろしくお願いします。
•鬼田知明　各委員長の皆さま、１年間ご協
力いただきましてありがとうございました。
また、本日は活動実績の発表もありがとうご
ざいました。
•𠮷永光男　高橋さん、後期高齢者のお世話
いただきありがとうございました。元気で東
京でも活躍してください。
•土居祐三　ちょっとだけ仕事が取れたんで、
ちょっとだけニコニコします。

•高橋典子　６月12日、ロータリー英会話ク
ラブ、女子会、48会合同での送別会を開催い
ただきありがとうございました。高知の皆さ
んのウエルカム精神があってこその３年３カ
月でした。本日夜もよろしくお願いいたしま
す。
•鬼頭直也　妻の誕生日祝いありがとうござ
います。
•野町和也　家族記念日お礼。
•別役重具　結婚記念日と入会記念日お礼。
昭和51年に結婚、昭和61年に入会しました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
◇遅刻・早退　１件

◎ＳＡＡ（発表：竹村克彦）
　年度当初に浦田会長か
ら、ニコニコの会計の部
分についてはお金に関す
ることだから、中西副幹
事が担当するという、非
常にインパクトのある体

制を組んでいただきました。ＳＡＡは、会場
の運営をスムーズに行い、雰囲気をよくして
いく役割があり、その中にニコニコを集めた
り、読み上げたりという作業があります。た
だ、ここ数年ニコニコの扱いを変えてきまし
た。そこで、年度終わりに一つ、今行ってい
るニコニコのお世話をＳＡＡがすることは果
たしてどうかということを、今後の議論に入
れていただき、よりよい形をつくるという視
点で提案が出せるといいなと思いながら、１

年を終わりたいと思います。
◎社会奉仕委員会（発表：猿田隆夫）

基本方針
　社会奉仕は、クラブの
所在地域に住む人々の生
活の質を高めるために、
地域住民のニーズをくみ
上げ、様々な取り組みを

行うことです。今年度はコロナ禍の中で、い
くつかの事業が中止になっています。
１．浦戸湾・七河川一斉清掃は新型コロナウ
イルス感染症の終息の見通しが立たないた
め中止。
２．10月の「地域社会の発展月間」に豊田誠
高知市保健所所長に「コロナ禍における保
健所の疲弊と悲鳴」と題して卓話をしてい
ただいた。感動的な内容でした。

炉辺会の形で開催。１月以降は次年度の準備
に入り、大きな問題もなくここまできました。

まもなく次年度に入りますが、皆さんのご協
力をよろしくお願いいたします。
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　合計　32万1,000円
•特別寄付
　浦田会員、西森大会員が2022年８月に各
10万円。市川会員が2023年６月10万円。
　合計30万円
•2022年７月に米山の講を５名で組みました。
•2023年４月12日の例会で、米山記念奨学生
の田さんによる「これまでの奨学生活と日
本留学の成果」と題した卓話を実施。
◎クラブ奉仕委員会（発表：𠮷永光男）

　本年度、クラブ定款、
細則も一新。改めてクラ
ブ奉仕委員会とは、クラ
ブ奉仕の諸活動に対して
責任を持ち、特定分野の
委員会の監督、調整の任

務があるということで、要は、８つの委員会
のことを副会長として勉強しなさいというよ
うに私は捉えました。
　今年度は、２回の委員会を開催。１回目は、
各委員会の役割と引継書の確認。２回目は12
月に開催し、現在の状況はどのようなものか

•浦田健治　各委員長の皆さま、活動報告あ
りがとうございました。西山さん、今後とも
よろしくお願いします。
•鬼田知明　各委員長の皆さま、１年間ご協
力いただきましてありがとうございました。
また、本日は活動実績の発表もありがとうご
ざいました。
•𠮷永光男　高橋さん、後期高齢者のお世話
いただきありがとうございました。元気で東
京でも活躍してください。
•土居祐三　ちょっとだけ仕事が取れたんで、
ちょっとだけニコニコします。

•高橋典子　６月12日、ロータリー英会話ク
ラブ、女子会、48会合同での送別会を開催い
ただきありがとうございました。高知の皆さ
んのウエルカム精神があってこその３年３カ
月でした。本日夜もよろしくお願いいたしま
す。
•鬼頭直也　妻の誕生日祝いありがとうござ
います。
•野町和也　家族記念日お礼。
•別役重具　結婚記念日と入会記念日お礼。
昭和51年に結婚、昭和61年に入会しました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
◇遅刻・早退　１件

◎ＳＡＡ（発表：竹村克彦）
　年度当初に浦田会長か
ら、ニコニコの会計の部
分についてはお金に関す
ることだから、中西副幹
事が担当するという、非
常にインパクトのある体

制を組んでいただきました。ＳＡＡは、会場
の運営をスムーズに行い、雰囲気をよくして
いく役割があり、その中にニコニコを集めた
り、読み上げたりという作業があります。た
だ、ここ数年ニコニコの扱いを変えてきまし
た。そこで、年度終わりに一つ、今行ってい
るニコニコのお世話をＳＡＡがすることは果
たしてどうかということを、今後の議論に入
れていただき、よりよい形をつくるという視
点で提案が出せるといいなと思いながら、１

年を終わりたいと思います。
◎社会奉仕委員会（発表：猿田隆夫）

基本方針
　社会奉仕は、クラブの
所在地域に住む人々の生
活の質を高めるために、
地域住民のニーズをくみ
上げ、様々な取り組みを

行うことです。今年度はコロナ禍の中で、い
くつかの事業が中止になっています。
１．浦戸湾・七河川一斉清掃は新型コロナウ
イルス感染症の終息の見通しが立たないた
め中止。
２．10月の「地域社会の発展月間」に豊田誠
高知市保健所所長に「コロナ禍における保
健所の疲弊と悲鳴」と題して卓話をしてい
ただいた。感動的な内容でした。

◇委員会活動実績報告・１

炉辺会の形で開催。１月以降は次年度の準備
に入り、大きな問題もなくここまできました。

まもなく次年度に入りますが、皆さんのご協
力をよろしくお願いいたします。



◇ロータリーソング
  「めだかの学校」
◇お　客　様
　ビジター　西山正純さん（来月入会予定）
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
　通常例会は余すところ
あと２回となりました。
私の原点というか、期初
に当たってクラブ計画書
に書かせていただきまし

たが、今年のテーマは「ロータリアンになろ
う」としていました。
　私の思うロータリアンのあるべき姿は、一
事業家として職業奉仕を全うして、その結果、
顧客に利便性を与え、自らも適正な利益を得
る。その得た利益から国、県、市といった公
共の団体に税金という形で貢献します。それ
から、当然、会社の経営に参画して貢献して
くれた社員に給料を払う。その給料の中から
税金や社会保険料などという形で、社員たち
も社会に貢献する。この一連の流れが、私た
ち職業人のあり方だし、国の運営、引いては
世界中の今繁栄している自由民主資本主義の
国々の基本だと思います。
　また、職業奉仕を全うしたのちに余力があ
れば、各々それぞれの形で社会にボランティ
アであるとか寄付をしたりしたらどうかとい
うのがあります。
　これには手厳しいロータリーの職業奉仕原

理主義者からの意見がありまして、そんな余
力なんてないだろう、もしあるならば、もっ
ともっと職業奉仕に全うすべきだという意見
があることをかつて聞いたことがあります。
厳しくも面白い意見だなと感心したことを覚
えています。
　職業奉仕の重要さなどは、当たり前で、い
まさら繰り返すことではないとの反論も大変
えらい方からきいたこともかつてありました。
　私はロータリーというのは、ベテランの方
よりもむしろ入会間もない方、ロータリーに
関してまだまだ勉強不足だと思っている方に
とって役に立つ会合であると実感できる場で
あるべきだと思います。こういう例会ももち
ろんのことですが、地区大会なんかはまさに
一番いい機会だと思うんですけど、わたしも
この前、地区大会や国際大会に出席してまい
りましたが、残念ながら昨今の地区大会にお
いては、そのような場にあまり遭遇しない。
特に今回の地区大会に関しては、ほとんどそ
の気配はなかったと、思い切って言わせてい
ただきます。
　国際大会に関しては、ロータリーの目的の
４番目に「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進すること。」とあります。そ
ういう意味合いでは国際大会の世界中の国々
から集い、祝う賑わいは非常に存在価値があ
るんだなと感じました。
　我々ロータリアンは、あくまで民間人です

the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

から国に貢献するというのはあくまでも結果
論であって、自らの事業をよりよいものにす
るという努力をすることが最重要なことです
し、それを互いに高め合うロータリアンの集
う会というのは、非常に意義あることだとい
うふうにつくづく思っています。
　今日は、西山正純さんが、来月入会予定と
いうことでお越しです。西山忠利さんは来月
から名誉会員となります。
◇米山記念奨学会より
　市川哲司会員
　（第１回米山功労者）

◇西山忠利会員挨拶
　私も数え年で90歳にな
り、今年の５月で車関係
の仕事も全て終わり、６
月に入ってからは毎日が
日曜日の生活をしており
ます。あとどのぐらいこ

の世の中におれるか分かりませんが、のんび
りと暮らしたいということで、今月いっぱい
をもって東ＲＣを退会させていただきたいと

思い、お願いしたところご快諾いただきまし
た。
　名誉会員として７月からは、在籍させてい
ただくということですので、ありがたく思っ
ています。来月の月初めには、息子と一緒に
出てくるつもりをしておりますので、今後と
もどうかよろしくお願いいたします。
　長い間いろいろお世話になりありがとうご
ざいました。
◇西山正純氏挨拶
　父が大変長らくお世話になりありがとうご
ざいました。７月から入会させていただくこ
とになりました。こういう世界はほとんど知
りませんので、ご迷惑をかけるかと思います
が、今後ともよろしくお願いいたします。
◇副幹事より
　本日例会終了後、次期役員会を行います。
出席をお願いします。
◇親睦委員会より
　本日、ラ・ヴィータにて18時半から高橋会
員の送別会を行います。会費 7,000円。
◇幹　事　報　告
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トを入れています。
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前の歩道に街灯４基（ＬＥＤ）を設置し、
急患センターに訪れる人やあんしんセンタ
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る明るい通りを提供しました。次年度も継
続事業としていただければと希望していま
す。
６．四国八十八か所に支援しました。
７．奉仕プロジェクト研究会に参加しました。
◎国際奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）
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　業については中止にな
　りましたが、次年度は
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　７月に短期の受け入れ
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　ァミリーは浦田会長にお願いし、快諾いた
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在54名となっています。
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思い、お願いしたところご快諾いただきまし
た。
　名誉会員として７月からは、在籍させてい
ただくということですので、ありがたく思っ
ています。来月の月初めには、息子と一緒に
出てくるつもりをしておりますので、今後と
もどうかよろしくお願いいたします。
　長い間いろいろお世話になりありがとうご
ざいました。
◇西山正純氏挨拶
　父が大変長らくお世話になりありがとうご
ざいました。７月から入会させていただくこ
とになりました。こういう世界はほとんど知
りませんので、ご迷惑をかけるかと思います
が、今後ともよろしくお願いいたします。
◇副幹事より
　本日例会終了後、次期役員会を行います。
出席をお願いします。
◇親睦委員会より
　本日、ラ・ヴィータにて18時半から高橋会
員の送別会を行います。会費 7,000円。
◇幹　事　報　告
・レターボックスに浦田会長からのプレゼン
トを入れています。

３．12月に地域発展及び青少年健全育成のた
め市内繁華街の防犯パトロールを、高知警
察署の協力のもとに行いました。
４．今年１月の「水曜会バザー」に協力しま
した。
５．明るいまちづくり貢献の一環として、街
灯設置を計画。まず高知あんしんセンター
前の歩道に街灯４基（ＬＥＤ）を設置し、
急患センターに訪れる人やあんしんセンタ
　ーに勤める人たちのために、安心して歩け
る明るい通りを提供しました。次年度も継
続事業としていただければと希望していま
す。
６．四国八十八か所に支援しました。
７．奉仕プロジェクト研究会に参加しました。
◎国際奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）

•短期交換・長期交換事
　業については中止にな
　りましたが、次年度は
　行われるということで、
　７月に短期の受け入れ
　があります。ホストフ

　ァミリーは浦田会長にお願いし、快諾いた
だきありがとうございました。
•書き損じはがきの寄付活動は、212枚、１
万3,874円を寄付しました。
•９月28日、高知工科大学経済学　助教授コ
スチャンチン・オヴシアンニコウ（ウクラ
イナ人）に、ウクライナ情勢について卓話
していただきました。
◎会員増強・退会防止委員会

（発表：野町和也）
　本年度、会員数53名か
らスタートし、６月末現
在54名となっています。
年度当初は増強目標を５
名としていましたが、最

終的には４名という残念な結果で、力が足り
なかった部分があったと思います。
　もう一つの目標であった、私自身が退会し
ないという部分はクリアされましたのでご容
赦いただきたいと思います。ご協力いただい
た鬼田幹事にお礼を申し上げます。
◎広報・ＩＴ委員会（発表：寺村　勉）
１．広報活動
①　ロータリー財団委員会が高知学芸中学 

　　校へ自転車の反射板
　　を贈る事業に対して、
　　マスコミ各社へ取材
　　の申し入れを行い、
　　テレビ各社が取材に
　　来てニュースに取り

上げられました。
②　当クラブの会員の医療機関の待合室に
「ロータリーの友」を配布

２．ＩＴ活動
①　クラブホームページの基本ページを新
年度版に更新
②　年間を通じて例会変更や週報を適時に
更新、アップ
③　ホームページの「クラブ活動報告」に
同好会活動など会員の投稿を掲載

◎米山記念奨学会委員会（発表：石川　健）
•普通寄付　　
　2022年７月
　　3,000×53名＝

 　　　　　15万9,000円
　2023年１月
　　3,000×54名＝

　　　　　　　　　　　　　　16万2,000円
　合計　32万1,000円
•特別寄付
　浦田会員、西森大会員が2022年８月に各
10万円。市川会員が2023年６月10万円。
　合計30万円
•2022年７月に米山の講を５名で組みました。
•2023年４月12日の例会で、米山記念奨学生
の田さんによる「これまでの奨学生活と日
本留学の成果」と題した卓話を実施。
◎クラブ奉仕委員会（発表：𠮷永光男）

　本年度、クラブ定款、
細則も一新。改めてクラ
ブ奉仕委員会とは、クラ
ブ奉仕の諸活動に対して
責任を持ち、特定分野の
委員会の監督、調整の任

務があるということで、要は、８つの委員会
のことを副会長として勉強しなさいというよ
うに私は捉えました。
　今年度は、２回の委員会を開催。１回目は、
各委員会の役割と引継書の確認。２回目は12
月に開催し、現在の状況はどのようなものか

•浦田健治　各委員長の皆さま、活動報告あ
りがとうございました。西山さん、今後とも
よろしくお願いします。
•鬼田知明　各委員長の皆さま、１年間ご協
力いただきましてありがとうございました。
また、本日は活動実績の発表もありがとうご
ざいました。
•𠮷永光男　高橋さん、後期高齢者のお世話
いただきありがとうございました。元気で東
京でも活躍してください。
•土居祐三　ちょっとだけ仕事が取れたんで、
ちょっとだけニコニコします。

•高橋典子　６月12日、ロータリー英会話ク
ラブ、女子会、48会合同での送別会を開催い
ただきありがとうございました。高知の皆さ
んのウエルカム精神があってこその３年３カ
月でした。本日夜もよろしくお願いいたしま
す。
•鬼頭直也　妻の誕生日祝いありがとうござ
います。
•野町和也　家族記念日お礼。
•別役重具　結婚記念日と入会記念日お礼。
昭和51年に結婚、昭和61年に入会しました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
◇遅刻・早退　１件

◎ＳＡＡ（発表：竹村克彦）
　年度当初に浦田会長か
ら、ニコニコの会計の部
分についてはお金に関す
ることだから、中西副幹
事が担当するという、非
常にインパクトのある体

制を組んでいただきました。ＳＡＡは、会場
の運営をスムーズに行い、雰囲気をよくして
いく役割があり、その中にニコニコを集めた
り、読み上げたりという作業があります。た
だ、ここ数年ニコニコの扱いを変えてきまし
た。そこで、年度終わりに一つ、今行ってい
るニコニコのお世話をＳＡＡがすることは果
たしてどうかということを、今後の議論に入
れていただき、よりよい形をつくるという視
点で提案が出せるといいなと思いながら、１

年を終わりたいと思います。
◎社会奉仕委員会（発表：猿田隆夫）

基本方針
　社会奉仕は、クラブの
所在地域に住む人々の生
活の質を高めるために、
地域住民のニーズをくみ
上げ、様々な取り組みを

行うことです。今年度はコロナ禍の中で、い
くつかの事業が中止になっています。
１．浦戸湾・七河川一斉清掃は新型コロナウ
イルス感染症の終息の見通しが立たないた
め中止。
２．10月の「地域社会の発展月間」に豊田誠
高知市保健所所長に「コロナ禍における保
健所の疲弊と悲鳴」と題して卓話をしてい
ただいた。感動的な内容でした。

炉辺会の形で開催。１月以降は次年度の準備
に入り、大きな問題もなくここまできました。

まもなく次年度に入りますが、皆さんのご協
力をよろしくお願いいたします。



◇ロータリーソング
  「めだかの学校」
◇お　客　様
　ビジター　西山正純さん（来月入会予定）
◇会　長　挨　拶

　皆さん、こんにちは。
　通常例会は余すところ
あと２回となりました。
私の原点というか、期初
に当たってクラブ計画書
に書かせていただきまし

たが、今年のテーマは「ロータリアンになろ
う」としていました。
　私の思うロータリアンのあるべき姿は、一
事業家として職業奉仕を全うして、その結果、
顧客に利便性を与え、自らも適正な利益を得
る。その得た利益から国、県、市といった公
共の団体に税金という形で貢献します。それ
から、当然、会社の経営に参画して貢献して
くれた社員に給料を払う。その給料の中から
税金や社会保険料などという形で、社員たち
も社会に貢献する。この一連の流れが、私た
ち職業人のあり方だし、国の運営、引いては
世界中の今繁栄している自由民主資本主義の
国々の基本だと思います。
　また、職業奉仕を全うしたのちに余力があ
れば、各々それぞれの形で社会にボランティ
アであるとか寄付をしたりしたらどうかとい
うのがあります。
　これには手厳しいロータリーの職業奉仕原

理主義者からの意見がありまして、そんな余
力なんてないだろう、もしあるならば、もっ
ともっと職業奉仕に全うすべきだという意見
があることをかつて聞いたことがあります。
厳しくも面白い意見だなと感心したことを覚
えています。
　職業奉仕の重要さなどは、当たり前で、い
まさら繰り返すことではないとの反論も大変
えらい方からきいたこともかつてありました。
　私はロータリーというのは、ベテランの方
よりもむしろ入会間もない方、ロータリーに
関してまだまだ勉強不足だと思っている方に
とって役に立つ会合であると実感できる場で
あるべきだと思います。こういう例会ももち
ろんのことですが、地区大会なんかはまさに
一番いい機会だと思うんですけど、わたしも
この前、地区大会や国際大会に出席してまい
りましたが、残念ながら昨今の地区大会にお
いては、そのような場にあまり遭遇しない。
特に今回の地区大会に関しては、ほとんどそ
の気配はなかったと、思い切って言わせてい
ただきます。
　国際大会に関しては、ロータリーの目的の
４番目に「奉仕の理念で結ばれた職業人が、
世界的ネットワークを通じて、国際理解、親
善、平和を推進すること。」とあります。そ
ういう意味合いでは国際大会の世界中の国々
から集い、祝う賑わいは非常に存在価値があ
るんだなと感じました。
　我々ロータリアンは、あくまで民間人です
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から国に貢献するというのはあくまでも結果
論であって、自らの事業をよりよいものにす
るという努力をすることが最重要なことです
し、それを互いに高め合うロータリアンの集
う会というのは、非常に意義あることだとい
うふうにつくづく思っています。
　今日は、西山正純さんが、来月入会予定と
いうことでお越しです。西山忠利さんは来月
から名誉会員となります。
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の世の中におれるか分かりませんが、のんび
りと暮らしたいということで、今月いっぱい
をもって東ＲＣを退会させていただきたいと

思い、お願いしたところご快諾いただきまし
た。
　名誉会員として７月からは、在籍させてい
ただくということですので、ありがたく思っ
ています。来月の月初めには、息子と一緒に
出てくるつもりをしておりますので、今後と
もどうかよろしくお願いいたします。
　長い間いろいろお世話になりありがとうご
ざいました。
◇西山正純氏挨拶
　父が大変長らくお世話になりありがとうご
ざいました。７月から入会させていただくこ
とになりました。こういう世界はほとんど知
りませんので、ご迷惑をかけるかと思います
が、今後ともよろしくお願いいたします。
◇副幹事より
　本日例会終了後、次期役員会を行います。
出席をお願いします。
◇親睦委員会より
　本日、ラ・ヴィータにて18時半から高橋会
員の送別会を行います。会費 7,000円。
◇幹　事　報　告
・レターボックスに浦田会長からのプレゼン
トを入れています。

３．12月に地域発展及び青少年健全育成のた
め市内繁華街の防犯パトロールを、高知警
察署の協力のもとに行いました。
４．今年１月の「水曜会バザー」に協力しま
した。
５．明るいまちづくり貢献の一環として、街
灯設置を計画。まず高知あんしんセンター
前の歩道に街灯４基（ＬＥＤ）を設置し、
急患センターに訪れる人やあんしんセンタ
　ーに勤める人たちのために、安心して歩け
る明るい通りを提供しました。次年度も継
続事業としていただければと希望していま
す。
６．四国八十八か所に支援しました。
７．奉仕プロジェクト研究会に参加しました。
◎国際奉仕委員会（発表：髙橋卓弥）

•短期交換・長期交換事
　業については中止にな
　りましたが、次年度は
　行われるということで、
　７月に短期の受け入れ
　があります。ホストフ

　ァミリーは浦田会長にお願いし、快諾いた
だきありがとうございました。
•書き損じはがきの寄付活動は、212枚、１
万3,874円を寄付しました。
•９月28日、高知工科大学経済学　助教授コ
スチャンチン・オヴシアンニコウ（ウクラ
イナ人）に、ウクライナ情勢について卓話
していただきました。
◎会員増強・退会防止委員会

（発表：野町和也）
　本年度、会員数53名か
らスタートし、６月末現
在54名となっています。
年度当初は増強目標を５
名としていましたが、最

終的には４名という残念な結果で、力が足り
なかった部分があったと思います。
　もう一つの目標であった、私自身が退会し
ないという部分はクリアされましたのでご容
赦いただきたいと思います。ご協力いただい
た鬼田幹事にお礼を申し上げます。
◎広報・ＩＴ委員会（発表：寺村　勉）
１．広報活動
①　ロータリー財団委員会が高知学芸中学 

　　校へ自転車の反射板
　　を贈る事業に対して、
　　マスコミ各社へ取材
　　の申し入れを行い、
　　テレビ各社が取材に
　　来てニュースに取り

上げられました。
②　当クラブの会員の医療機関の待合室に
「ロータリーの友」を配布

２．ＩＴ活動
①　クラブホームページの基本ページを新
年度版に更新
②　年間を通じて例会変更や週報を適時に
更新、アップ
③　ホームページの「クラブ活動報告」に
同好会活動など会員の投稿を掲載

◎米山記念奨学会委員会（発表：石川　健）
•普通寄付　　
　2022年７月
　　3,000×53名＝

 　　　　　15万9,000円
　2023年１月
　　3,000×54名＝

　　　　　　　　　　　　　　16万2,000円
　合計　32万1,000円
•特別寄付
　浦田会員、西森大会員が2022年８月に各
10万円。市川会員が2023年６月10万円。
　合計30万円
•2022年７月に米山の講を５名で組みました。
•2023年４月12日の例会で、米山記念奨学生
の田さんによる「これまでの奨学生活と日
本留学の成果」と題した卓話を実施。
◎クラブ奉仕委員会（発表：𠮷永光男）

　本年度、クラブ定款、
細則も一新。改めてクラ
ブ奉仕委員会とは、クラ
ブ奉仕の諸活動に対して
責任を持ち、特定分野の
委員会の監督、調整の任

務があるということで、要は、８つの委員会
のことを副会長として勉強しなさいというよ
うに私は捉えました。
　今年度は、２回の委員会を開催。１回目は、
各委員会の役割と引継書の確認。２回目は12
月に開催し、現在の状況はどのようなものか

•浦田健治　各委員長の皆さま、活動報告あ
りがとうございました。西山さん、今後とも
よろしくお願いします。
•鬼田知明　各委員長の皆さま、１年間ご協
力いただきましてありがとうございました。
また、本日は活動実績の発表もありがとうご
ざいました。
•𠮷永光男　高橋さん、後期高齢者のお世話
いただきありがとうございました。元気で東
京でも活躍してください。
•土居祐三　ちょっとだけ仕事が取れたんで、
ちょっとだけニコニコします。

•高橋典子　６月12日、ロータリー英会話ク
ラブ、女子会、48会合同での送別会を開催い
ただきありがとうございました。高知の皆さ
んのウエルカム精神があってこその３年３カ
月でした。本日夜もよろしくお願いいたしま
す。
•鬼頭直也　妻の誕生日祝いありがとうござ
います。
•野町和也　家族記念日お礼。
•別役重具　結婚記念日と入会記念日お礼。
昭和51年に結婚、昭和61年に入会しました。
•ザ クラウンパレス新阪急高知　サロンイース
トの売上です。いつもありがとうございます。
◇遅刻・早退　１件

◎ＳＡＡ（発表：竹村克彦）
　年度当初に浦田会長か
ら、ニコニコの会計の部
分についてはお金に関す
ることだから、中西副幹
事が担当するという、非
常にインパクトのある体

制を組んでいただきました。ＳＡＡは、会場
の運営をスムーズに行い、雰囲気をよくして
いく役割があり、その中にニコニコを集めた
り、読み上げたりという作業があります。た
だ、ここ数年ニコニコの扱いを変えてきまし
た。そこで、年度終わりに一つ、今行ってい
るニコニコのお世話をＳＡＡがすることは果
たしてどうかということを、今後の議論に入
れていただき、よりよい形をつくるという視
点で提案が出せるといいなと思いながら、１

年を終わりたいと思います。
◎社会奉仕委員会（発表：猿田隆夫）

基本方針
　社会奉仕は、クラブの
所在地域に住む人々の生
活の質を高めるために、
地域住民のニーズをくみ
上げ、様々な取り組みを

行うことです。今年度はコロナ禍の中で、い
くつかの事業が中止になっています。
１．浦戸湾・七河川一斉清掃は新型コロナウ
イルス感染症の終息の見通しが立たないた
め中止。
２．10月の「地域社会の発展月間」に豊田誠
高知市保健所所長に「コロナ禍における保
健所の疲弊と悲鳴」と題して卓話をしてい
ただいた。感動的な内容でした。

他クラブ変更事項

●ガバナー事務所、ガバナー事務所［香川分室］移転及び名称変更のお知らせ
　日頃より地区運営にご理解、ご協力賜り心より感謝申し上げます。
　この度、ガバナー事務所とガバナー事務所［香川分室］が高松国際ホテル内に移転し運営
する事が決定致しましたので、下記のとおりご案内申し上げます。
　なお、７月１日以降、ガバナー事務所は直前ガバナー事務所（９月30日終了予定）、ガバ
ナー事務所［香川分室］は委員会支援事務所として稼働いたしますのでご理解の程、よろし
くお願い申し上げます。
　•移転先住所：〒760－0080 香川県高松市木太町2191－１　高松国際ホテル内
　•電　話：０８７－８７３－２２２５　　•ＦＡＸ：０８７－８７３－２２１１
　•メール：info@rid2670gov22-23.jp ガバナー事務所（９月末日まで）
　　　　　international-s-c@rid2670.jp 国際奉仕委員会
　　　　　youth-s-c@rid2670.jp  青少年奉仕委員会
　　　　　trf-c@rid2670.jp  ロータリー財団委員会
　　　　　yoneyama-c@rid2670.jp 米山記念奨学委員会
　•執務時間：月～金曜　９時～16時　　　•休　　日：土曜、日曜、祝日
　•移　転　日：６月20日㈫
　•７月以降の事務局体制：国際ロータリー第2670地区　委員会支援事務所
　　　　　　　　　　　　　土居　直前ガバナー事務所、青少年奉仕委員会、ロータリー財団委員会
　　　　　　　　　　　　　鵜野　国際奉仕委員会、米山記念奨学委員会

●徳島東ロータリークラブの例会場変更のお知らせ
　【新例会場】•例会場：ＪＲホテルクレメント徳島　３Ｆ
　　　　　　　•住　所：〒770－0831 徳島市寺島本町西１丁目61番地
　　　　　　　•電　話：０８８－６５６－３１１１
　　　　　　　•ＦＡＸ：０８８－６５６－３１３２
　　　　　　　•例会日：木曜日　12：30点鐘

●松山北ロータリクラブ例会変更のお知らせ
　•開　始　日：2023年７月３日㈪より
　•例会曜日：第１月曜日（昼間例会）点鐘12時30分
　　　　　　　第２月曜日（昼間例会）点鐘12時30分
　　　　　　　第３月曜日（夜間例会）点鐘18時30分
　　　　　　　※第４、５月曜日は、例会開催無しとなります。
　　　　　　　　なお、2023－2024年度のガバナー公式訪問例会（８月28日）は、決定され
　　　　　　　　た日程 のため 開催 いたします。
　　　　　　　※ビジターフィーは、昼間 3,000円、夜間 6,000円になります。
　•例　会　場：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山
　　　　　　　〒790－8520 愛媛県松山市一番町３丁目２－１
　　　　　　　ＴＥＬ：０８９－９３３－５５１１㈹
　　　　　　　ＵＲＬ： https://www.anacpmatsuyama.com/
＜連絡先＞　松山６ロータリクラブ共同事務局
　　　　　　松山北ロータリクラブ
　　　　　　〒790－0001 愛媛県松山市一番町３丁目３－６ センターポイントビル６階
　　　　　　TEL：089－932－4426　FAX：089－947－7265
　　　　　　E-mail：so-no@sweet.ocn.ne.jp

炉辺会の形で開催。１月以降は次年度の準備
に入り、大きな問題もなくここまできました。

まもなく次年度に入りますが、皆さんのご協
力をよろしくお願いいたします。



the ROTARY CLUB of KOCHI EAST

●会長／浦田健治　●幹事／鬼田知明　●雑誌会報委員／森田倫光・松本隆之・土居祐三
●例会日／毎週水曜日12：30PM～1：30PM　●例会場／ザ クラウンパレス新阪急高知　（088）873－1111
●事務所／高知新聞放送会館６階　〒780－8572　高知市本町3－2－15　　　　直通（088）824－8660

　ホームページアドレス（PC・携帯共通）http://www.kochi-east-rc.com　メールアドレス　事務局／hcrc@coffee.ocn.ne.jp　広報ＩＴ委員会／info@kochi-east-rc.com

● ニコニコ箱 ●

先週まで
ニコニコ
1,515,056円
23,405円

1,538,461円

9,633円
0円

9,633円

1,524,689円
23,405円

1,548,094円

チビニコ 合　計

６月14日
今期の累計

■高知東ＲＣ当面の日程
７月５日㈬　会長クラブ運営方針発表
　　　　　　臨時総会（決算・予算）
　　　　　　定例理事会

７月12日㈬　各委員会発表
７月19日㈬　各委員会発表
　　　　　　役員会
７月26日㈬　ロータリー休日

● 出席率報告 ●

６月14日
５月31日

総数
－4 55

出席
45

欠席
5
ロータリー休日

メイク
アップ HC出席率

81.82％
出席率
90.20％1

高橋典子会員送別会
2023年６月14日㈬　於：ラ・ヴィータ
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